

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Georges REVAZ

Prions pour nos morts :
M. l'Abbé Joseph-Laurent Zufferey

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1928, tome 27, p. 67

© Abbaye de Saint-Maurice 2011

Prions pour nos morts

Le 18 juin, mourait subitement en sa cure de Riddes, M. l'Abbé **Joseph-Laurent Zufferey**, qui fut élève de notre Collège pendant les années 1879-1882. En 1885, S. G. Monseigneur Jardinier, évêque de Sion, lui conférait le sacerdoce.

Il fut nommé successivement Vicaire à Hérémente, Recteur à Salins, Curé à Evolène, à St-Maurice-de-Laques et au Bouveret. Puis, après quelque temps de repos à Muraz sur Sierre, il accepta la place de Recteur de la Famille de Courten à Sierre. Il l'échangea en 1924 contre celle de Curé de Riddes.

M. l'Abbé Zufferey fut un prêtre de grand mérite. In-fatigable dans son activité sacerdotale, il voulait tout faire pour conquérir des âmes à Dieu. Mais il semble que le principal moyen dont il usa pour atteindre son but, fut la construction de belles églises. « Les fidèles doivent prier sur de la beauté ». Il édifia en effet celles de Salins et du Bouveret.

La mort vint le chercher en plein travail... Elle l'a emporté alors même qu'il récitait l'office de Ste Julienne de Falconieri, dont l'Eglise célébrait la fête le lendemain.

*Domine, dilexit decorem domus tuae et locum habitatio-
nis gloriae tuae.*

G. R.